

AWNI

Koramil Mertoyudan Beri Pelatihan Upacara Pada Karyawan PT Armada Groub

Agung widodo - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Jul 31, 2024 - 12:58



(Foto Dokumen) : Anggota Koramil Mertoyudan memberi pelatihan pengibaran bendera di Halaman parkir Armada Town Square

MAGELANG – Anggota Koramil 11/Mertoyudan Kodim 0705/Magelang, Pelda

Slamet Ariyanto memberikan pelatihan Pengibaran Bendera Merah Putih dan petugas upacara kepada Karyawan PT Armada Group di Halaman Parkir Armada Town Square Jl. Bambang Soegeng No 1 Kedung Dowo, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang. Rabu (31/7/2024).

Latihan pengibaran bendera ini dalam rangka untuk mempersiapkan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia Tahun 2024.

Para karyawan yang telah ditunjuk, dilatih untuk menguasai teknik pengibaran bendera dengan tepat dan sesuai aturan yang berlaku, hal ini dilakukan disela-sela kewajibannya bekerja di bagiannya masing masing, sehingga pelaksanaan upacara dapat berjalan dengan lancar dan sesuai harapan.



Pelda Slamet Ariyanto selaku Batuud pada kesempatan itu mengatakan, peringatan HUT Kemerdekaan Tahun 2024 tinggal beberapa hari lagi, oleh karena itu para petugas pengibar bendera dilatih secara khusus sehingga pelaksanaan pengibaran bendera yang merupakan kegiatan inti dari upacara dapat berjalan dengan baik.

“Dengan latihan yang serius, diharapkan pelaksanaan upacara pada peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang ke-79 nanti akan berlangsung dengan lancar dan hikmat,” ucap Pelda Slamet Ariyanto saat didampingi Serda Triharsono dan Serda Andriyanto.

Koordinator Penyelenggara dari PT Armada Group, Abidin menuturkan, kegiatan ini merupakan salah satu rutinitas dari PT armada group untuk mengisi HUT Kemerdekaan RI dengan mengadakan upacara 17-an di Halaman Parkir Artos. Tujuannya untuk memperkuat rasa cinta tanah air kepada karyawan, sehingga Karyawan Armada lebih disiplin dan semangat dalam bekerja.

"Melalui kegiatan ini diharapkan bisa memberikan kontribusi positif dalam upaya

membentuk kedisiplinan, ketaatan, berkarakter kuat dan berjiwa positif demi kecintaan terhadap tanah air Indonesia," ujarnya.

Redaktur : Pen0705/R11